

COMUNICADO N° 807 Jueves, 12 de mayo de 2022

Cero fallecidos en las últimas horas, mientras variante Ómicron es la predominante

Para hoy jueves el Ministerio de Salud (Minsa) a través del Departamento de Epidemiología destaca que no se registra ninguna muerte a causa del virus en las últimas horas, por lo que se mantiene la cifra de 8,199 fallecidos para una letalidad 1.0%.

Igualmente, el Minsa informa que en las últimas 24 horas se detectaron 3,514 nuevos casos en el país de COVID-19, lo que arroja una positividad del 21.7%.

Epidemiología también detalla que en Panamá la mayoría de estos casos corresponden a la variante Ómicron B-A1 y B-A2.

Según Epidemiología del Minsa los corregimientos y distritos con mayor número de casos nuevos siguen siendo: Juan Díaz, Rufina Alfaro, Bethania, Penonomé, San Francisco y Chitré.

En Panamá se contabilizan a la fecha 799,975 casos acumulados de la Covid-19 y 770,363 personas recuperadas, mientras que se aplicaron 16,230 nuevas pruebas.

Los casos activos suman en todo el país 21,413 de los cuales 21,228 se encuentran en aislamiento domiciliario y 185 hospitalizados. Los que están en aislamiento se dividen en 21,182 en casa y 46 en hoteles. Los hospitalizados son 164 en sala y 21 en UCI.

Paralelamente en el mundo se registran 519,264,215 casos acumulados confirmados de la Covid-19; además, de 458,949,417 de personas recuperadas y 6,282,694 de defunciones para una letalidad de 1.2%.

Informe de vacunación actualizado

El Minsa recuerda que este fin de semana la vacunación en los centros comerciales como Soho Mall, Terminal de Transporte de Albrook, Alta Plaza, Metro Mall y Los Andes Mall será de 10 am a 3 pm.

Esta tarde el Programa Ampliado de Inmunización (PAI) informa que en Panamá se han aplicado **8,138,086** dosis contra la Covid-19; de las cuales **3,471,050** primera

COMUNICADO

dosis; **3,090,346** segunda dosis, 11,153 terceras, 2,663 cuartas, **1,541,889** refuerzo 1 y 20,985 refuerzos 2.

Mientras que de las dosis pediátricas a la población entre 5 y 11 años se han aplicado **416,346** dosis.

El Ministerio de Salud le recuerda a la población a NO BAJAR LA GUARDIA y seguir aplicando las medidas de bioseguridad y del autocuidado para la prevención del coronavirus.

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).